

期末テスト～冬休みの期間

期末テストが終わり 2～3週間経ちました。受験校がほぼ決まった生徒は毎日のように午後5時ごろには塾に来て勉強しています。特に受験生には「期末テストの終わりが2学期の終わりではない」ことを伝えてきましたので、期末テスト終了後も気持ちをさらに引き締めて塾・学校の課題をはじめ、私立高校の過去問集（通称：赤本）に取り組んでくれています。

各中学では、三者面談が実施されています。公立受験志望者はこの場で第1志望校を決めていきます。学校の先生に「実力が不足しているから〇〇高は難しいですね」と言われることがあります。しかしながらその言葉を鵜呑みにするのは「チョット待った」と言いたいです。「ここで言う実力とは11月初旬の実力テストだとしたら、本番入試3月12日のなんと130日前」であることを考えてみて下さい。まだまだ実力は上がります。〔野垣勝彦〕

| 日 | 曜日 | 内容 |
|--------|----|-----------------------------|
| 12/30 | 水 | 年末年始絶対合格感動合宿① やる気UPコンサート |
| 31~1/2 | | 【休 日】 |
| 1/3 | 日 | 年末年始絶対合格感動合宿② |
| 7 | 木 | 3学期授業開始 |
| 9 | 土 | 中3入試突破ゼミ（月3回） |
| 10 | 日 | 冬期公開テスト（小4～中3） |
| 11 | 月 | 成人の日【授業あり】 |
| 16 | 土 | 中3入試突破ゼミ（月3回） |
| 17 | 日 | 新中1進学説明会 （小6保護者対象） |
| 23 | 土 | 中3入試突破ゼミ（月3回） |
| 24 | 日 | 合格祈願ツアー（予定） |
| 30 | 土 | 入試直前中3保護者会 |
| 31 | 日 | 自習室開室（12:00～18:00） |

全集中の呼吸常中

鬼滅の刃が話題になっていますね。全集中〇〇の呼吸、というワードはゴロがよく、呼吸に注目するのも日本の伝統的な武道に通じるところがあり、受け入れられやすいという背景もあるのではないのでしょうか。

さて、この作品の中に「全集中の呼吸常中」というのが出てきます。無意識のときにも常に集中を切らさないといったものです（詳細は作品をお読みください）。これは強い剣士になるためには必須の技術として描かれています。実は勉強でもこの「常中」という考え方が大切です。日々触れるもの、目にするもの、耳にするもの、それらすべてに対して無意識の状態でもアンテナを張っていると、「知識の型」がたくさん身につきます。〔金子祐太〕



今後の万が一に備えて、**オンライン授業配信スタジオ**を新設しました。みなさんを手厚くサポートします！

11月の“自習王”決定!

★中学生の部
中3 福積 杏樹 **129.1時間**

★高校生の部
高3 山下 将 **131.4時間**

極めぬくこと

某人気漫画を読破しました。その作者の話に、「できること、使いこなすこと、極めることはちがう」と、ありました。「できる」とは、ただ「できる」だけ。「使いこなす」は、何度も繰り返して、それが当たり前のようにできるようになること。「極める」は誰よりも優れた力になるまで努力した形。勉強に限らず何か一つにでも心を燃やし、「極める」。誰かに誇ることでできるようなものを、一つは作りたいものです。〔厚地香里〕

1月分 **12月28日**
学費の振替 (月)

年末のお忙しい時期となっておりますが、ご申請いただいておりますお振替口座のご確認をお願いいたします。金額の詳細につきましては明細をご確認ください。

保護者を欺く、悪質な塾の犯罪

スマホに突然のニュース記事。「大手学習塾Rに同業19社が抗議。悪質勧誘・合格者水増しを内部告発される」。塾の事件とは思えないおどろおどろしいタイトルに仰天。内容を読んで、怒りで体温が急上昇。この塾は昔から、中身がないので「講習会無料」のキャッチコピーで集客するという、破廉恥な営業術を塾業界に蔓延させた神奈川の大手塾。組織ぐるみの悪質勧誘と大規模な合格実績改ざんが、勇気ある社員の内部告発によって明るみに出たのですが、何とこれが2度目の出来事。でも、塾の大部分は真面目に誠実に取り組んでいます。そんな私たちの良識を踏みにじる彼らの行為は絶対に許せません。

ここ数日、同類の「無料」を売りにしている近隣塾から特進館の冬期講習受講申込が相次いでいます。移籍の理由は、「オンライン授業で多クラスをまとめて100名規模の大人数で講義」。コロナ渦中をよいことに、遠隔で多地域の生徒を都合よく集約して人件費を大幅に削減。一部の教師にだけ授業をさせるのは、「利益第一主義」の荒手法ですが、良識ある塾は絶対にやらない「禁じ手」です。悪質勧誘や合格実績改ざんと同様の大罪です。

かしこい保護者は、このようなあざとい手には引っ掛からない。そんな現実を今、身をもって経験し、なぜか心が安らいでいるきょうこの頃です。〔北村昌弘〕

代表北村の独り言
公開テストが終わって新クラスが発表されるたびに、教室の片隅で悲しい表情を浮かべているアナタ！マラソンはゴールの順位で勝敗が決まるのだ。勝負はこれから。がんばれ!!

編集後記

つい先日まで、今年の冬はそんなに寒くならないなあと思っていたのですが…やっぱりやって来ましたが、寒波。長期予報でも寒さの厳しい冬になるといっていましたが、現実になってきました。おかげで、まだ大丈夫かと後回しにしていたタイヤ交換や外の水道対策など、あわててやる羽目になりました。そんな状況に陥っているのは私だけではないようで、タイヤ交換は駆け込みのひとが大勢で、長時間待ち。2台分の交換に費やした時間はいかほどか…。どうせやるのなら、何事も余裕をもってやるべきだと改めて感じた数日でした。